

Aufwertungsrunde Sozial- und Erziehungsdienst

Einigung im Öffentlichen Dienst – bei Caritas jetzt zügig übernehmen!

Die Caritas Mitarbeiterseite begrüßt die Tarifeinigung für den Sozial- und Erziehungsdienst im kommunalen Öffentlichen Dienst. In der Arbeitsrechtlichen Kommission der Caritas soll nun die Einigung wertgleich und möglichst zügig übernommen werden.

Die Einigung ist ein Schritt in die richtige Richtung: Soziale Berufe aufwerten und attraktiver machen! Nur so kann bestehendes Personal gehalten und Nachwuchs gewonnen werden.

In den zur Caritas gehörenden Einrichtungen arbeiten gut 250.000 Menschen im Sozial- und Erziehungsdienst. Auch für sie fordern wir Entlastung und Aufwertung ihrer Arbeit. **Wir werden nun in der Arbeitsrechtlichen Kommission der Caritas Verhandlungen aufnehmen, damit wir die Einigung im Öffentlichen Dienst wertgleich und möglichst zügig übernehmen können!**



Infos zum Abschluss im Öffentlichen Dienst gibt es hier: mehr-braucht-mehr.verdi.de

Wie geht es weiter?

Die nächste Sitzung der Arbeitsrechtlichen Kommission der Caritas (Bundeskommision) findet am 30. Juni in Münster statt. Wir berichten auf allen Kanälen.

www.akmas.de/tarif

Facebook [@ak.mas.caritas](https://www.facebook.com/ak.mas.caritas)

Mitmachen!

Solo oder als Team: Schickt Fotos mit Euren Aktionen oder Statements an akmas@caritas.de!

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission
des Deutschen Caritasverbandes

www.akmas.de
akmas@caritas.de
Twitter [@akmas_caritas](https://twitter.com/akmas_caritas)
Facebook [@ak.mas.caritas](https://www.facebook.com/ak.mas.caritas)